
 

 

 

 

 

 

今年の１０大ニュースは… 校長が独断と偏見で選ぶ櫛形北小 Ver. 

 前回に引き続き，今回もいかにも年末っぽい話題から始めてみたいと思います。「今年の漢字」や「新語・

流行語大賞」以上にこの時期によく目にするのが，表題にある「今年の１０大（重大）ニュース」ではないで

しょうか。今年はどんな１年だったかなぁ～と振り返ってみるときに，よく使われるキーワードだと思います。 

そこで今回は，校長の独断と偏見で，櫛形北小学校の１０大ニュースを選んでみました。あくまでも校長の

私見なので，「えーっ，それよりこっちじゃない」というご意見もあろうかと思いますが，温かい目で見てい

ただけると幸いです。また，１０個選んでみましたが，順番は時系列に沿っているだけで，順位を表すもので

はありません。（更に，選んだのは「今年」と言いながら４月から１２月までの出来事になります） 

 

① ５１名の新しい仲間が加わりました １年生５１名が入学 

  ４月６日，令和３年度の入学式が行われました。５１名の１年生が仲間に加わり，  

全校児童２２３名で令和３年度の櫛形北小学校がスタートしました。１年生も近頃  

はすっかり大人になり，入学式がもう随分前のことのように思います。 

 

② 学校に一人一台パソコン導入 Chromebookが授業の中に 

  国のＧＩＧＡスクール構想に沿って，本校でも今年から一人一台パソコンの活用 

が始まり,５月には各学級でＧＩＧＡ開きが行われました。授業の中でもごく普通 

に Chromebookが使われるようになりつつあります。 

 

③ たくさんの初めてにチャレンジ！３年生 理科・社会・習字・リコーダー 

  ３年生は毎年，たくさんの新しい学習にチャレンジします。生活科は理科と社会 

科になり，習字も毛筆に，リコーダーの学習も始まりました。３年生は様々な「初 

めて」に積極的に挑戦し，今ではそれらがすっかり「あたり前」に変わっています。 

 

④ 水曜日の朝は笑顔から あやめっ子タイム 

 今年から，基本的に水曜日の朝は「あやめっ子タイム」から始まります。教室で 

はその日与えられた「お題」に沿って，子どもたちが笑顔で会話を楽しんでいます。 

あやめっ子タイムをはじめ，小中一貫教育への取組が進められた１年でした。 

 

⑤ 初めての宿泊学習 ５年生の林間学校が，２年ぶりで宿泊に 

  ６月４日と５日，八ヶ岳少年自然の家で５年生の林間学校が行われました。昨年 

はコロナの影響で日帰りでの実施でしたが，今年は例年通り１泊２日で実施するこ 

とができました。５年生が仲間と協力して活動に取り組む姿が心に残りました。 

 

と，ここまでが１学期の出来事でした。残りの５つは夏休み以降の出来事になります。 
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⑥ つくし２組の教室ができたよ 

  今年の夏休みには，学校の中でさまざまな改修工事が行われました。図工準備室 

だった２階の教室は，つくし２組の教室に変身しました。その他にもヒマラヤスギ 

の伐採や防球ネットの新設など，学校がより安全で使いやすくなりました。 

 

⑦ 初めての長野・富山・山梨 ６年生の修学旅行 

  何度か旅行先の変更をする中，１０月には６年生の修学旅行が実施されました。 

修学旅行で長野県や黒部ダムを訪れたのは,私も今回が初めてでしたが，６年生の 

積極的に学ぶ姿勢で，例年以上に素晴らしい修学旅行になったと思います。 

 

⑧ 体育館に響く美しいハーモニー ドレミファ発表会も２年ぶりの開催です 

  １１月には２年ぶりとなるドレミファ発表会が開催されました。例年とは少し違 

うかたちでの開催となりましたが，子どもたちが心を一つにして演奏する姿を見る 

ことができ，私もとても嬉しい気持ちになりました。 

 

⑨ おもちゃランド大成功！ ２年生の成長を感じました 

  さまざまな学習を通して大きな成長が見られた２年生ですが，その中でも私が最 

も印象に残っているのが，先日行われた「おもちゃランド」です。１年生に遊び方 

を教え，楽しんでもらおうとする２年生はとても頼もしく，立派でした。 

 

⑩ 自分たちの地域についてたくさん学びました ４年生・校外学習へ 

  毎年どこの学校でも，４年生は社会科見学にも何度か出かけます。本校の４年生  

も１学期には浄水場と下水処理場，２学期には治水に関わる史跡の見学に出かけま 

した。積極的に学ぶ４年生の姿を見ることができました。 

 

 その他にも運動会や児童会の取組（あいさつ運動・落ち葉拾い），６年生の球技大会や陸上記録会，各学年

の校外学習など，さまざまな出来事があった２０２１年でした。みなさんの心に残ったのはどんなニュースで

したか？２０２２年も子どもたちの笑顔がキラキラと輝く櫛形北小学校になるよう，教職員一同頑張ってい

きます！（何だか，今年の終わりみたいな感じになってしまいましたが，学校通信は次号が２学期最終です） 

全校集会がありました 新児童会役員任命書・各種賞状の伝達を行いました 

コロナ禍が続く中，全校で集まる機会はあまり作っていませんでしたが，先週の木曜日に久しぶりに全校で

の集会を行いました。（朝の全校集会はたぶん今年初めてです） 

集会では，令和４年度の児童会役員の任命書と，読書感想文コンクール・理科自由研究・図工美術作品展の

入賞者の賞状を渡しました。ちょっと

寒い中での集会でしたが，みんなしっ

かりした姿勢で任命書・賞状を受け取

る人たちの様子を見つめ，温かい拍手

を送っていました。櫛形北小すべての

子どもたちの成長を感じる集会でし

た。 


